

### **Ministro Esonda se reúne con miembros del FMI**

- Honduras impulsa en el CECC-SICA la construcción de una política para un sistema de evaluación Regional.
- Se están construyendo ofertas educativas alineadas a las potencialidades productivas de los Municipios.

**Tegucigalpa, Honduras 09 de junio de 2023.-** Con el objetivo de abordar las medidas para fortalecer la educación y los mercados de trabajo, el ministro de Educación Daniel Esonda, se reunió este día con los representantes del Fondo Monetario Internacional (FMI).

En su participación el titular de esta dependencia de Estado expuso los tres pilares, seis elementos y los cinco objetivos del Plan de Refundación del Sector Educación.

Aseguró que, mediante la regionalización educativa, se están construyendo ofertas educativas alineadas a las potencialidades productivas de los Municipios.

Comentó que se está haciendo una revisión de los bachilleratos técnicos industriales.

Afirmó que, desde la Secretaría de Educación, se está trabajando con los Alcaldes Municipales y se les está preguntando cuales son los bachilleratos que se necesitan.

### **Evaluaciones**

Con las evaluaciones nacionales externas se van a evaluar a más de 90 mil estudiantes de los tres primeros niveles del sistema educativo, en los 298 Municipios.

Honduras en el CECC-SICA, está impulsando una política para construir un sistema de evaluación Regional.

### **Educación Agrícola**

Indicó que en el Plan de Educación orientada al III Ciclo y en Educación Media, se buscan fortalecer la Educación Agrícola e identificar vocaciones.

En el caso del tema de la Educación agrícola la Secretaría de Educación, ha construido la Red Nacional de Escuelas Agrícolas, que consta de tres niveles; se están impulsando la política de los Huertos Escolares productivos.

Asimismo, mencionó que se abrieron cinco Escuelas Normales, bajo la modalidad bilingüe.

Expresó que el año pasado se repararon 1,002 centros educativos y se aspira reparar el doble en este 2023.

### **Prioridad**

De igual manera, detalló que la Presidenta de la República Xiomara Castro, ha puesto como prioridad el sistema educativo.

“Hace falta hacer muchísimo, pero pensamos que la gestión de la Presidenta puede dejar sentadas las bases para un nuevo modelo educativo, que construya democracia, que erradique la pobreza y sobre todo que nos permita eliminar las terribles desigualdades que tiene nuestra sociedad”, subrayó.

Aseveró que todas las medidas que se han tomado son producto del trabajo que se ha realizado en conjunto.

### **Matrícula**

Dijo que con las modalidades flexibles el año pasado se recuperó la matrícula de alrededor de 100 mil estudiantes y este año ya se supera la matrícula del año anterior; y están a la espera de tener la matrícula del año estacional que son las escuelas privadas bilingües.

“Gracias a toda esta política de alimentación escolar que tiene la Presidenta, se ha logrado mejorar los indicadores, la retención y en el tema de reprobación no se llega ni al 3%”, destacó.

Expresó que es importante que se promueva la investigación y que desde el año pasado ya la Secretaría de Educación cuenta con su propio Sello Editorial.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**